



"sí o sí"

CLASIFICAR A LIGUILLA, OBLIGACIÓN DE TUZOS

El chileno Ismael Dávila dijo que tanto él como los nuevos refuerzos están conscientes que es su responsabilidad aportar al equipo para volver a ser protagonista y clasificarse a la Liguilla, esto después de cuatro torneos que Pachuca no ha podido quedar dentro de los ocho primeros lugares en la tabla general. **Pág. 28**



www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 4 DE ENERO DE 2019** | AÑO LXIX | NO. 24,873 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

AGOTARON SUS RESERVAS ALGUNOS EXPENDIOS

Cierran por falta de combustibles

SONIA NOCHEBUENA

Argumentan que Pemex repara ductos y detecta tomas clandestinas

La Terminal Pemex de Almacenamiento y Reparto de Pachuca, ubicada en bulevar Everardo Márquez, dejó de distribuir diésel, Premium y Magna a expendedores de la capital y su zona metropolitana, lo que ha propiciado el desabasto del carburante en algunos expendios de la región.

Por ello, algunas gasolineras de la capital del estado, así como de Mineral de la Reforma, Actopan y San Agustín Tlaxiaca, entre otros municipios del sur de Hidalgo, tuvieron que cerrar tras comercializar sus reservas de combustible. **Págs. 4 y 7**



En el único expendio del centro de Pachuca, ayer, no hubo combustibles /ALBERTO GONZÁLEZ



Adentro



SECRETARÍA DE FINANZAS

Automovilistas cumplidos serán recompensados

Estarán exentos del pago de tenencia y con refrendo vehicular tendrán seguro aquellos que estén al corriente en sus pagos, informó Jessica Blancas. **Pág. 4**



INCREMENTO DE 16.21%

Alza salarial, insuficiente para la canasta básica

Al adquirir un kilo de tortilla, retazo de pollo, huevo, limones, jitomate y algún otro de los 82 productos que la integran, el costo rebasa los 150 pesos. **Pág. 4**

EN ENTRONQUE PITULA

Choque en libramiento federal: dos personas perdieron la vida

El accidente ocurrió ayer, alrededor de las 8:00 horas, en la carretera Tulancingo-Tihuatlán; en el sitio quedaron los cuerpos de dos adultos; dos menores sobrevivieron. **Pág. 32**

AYER EN PACHUCA

Mientras reparaba llanta le roban 800 mil pesos

Una mujer retiró esa cantidad de un banco ubicado sobre la avenida Madero, cuadas adelante se le ponchó un neumático y, al cambiarlo, le robaron el bolso con dinero. **Pág. 32**



EN SANTIAGO TULANTEPEC

Descubren grabados rupestres

Piedras de media tonelada con figurillas talladas que representan animales, fueron descubiertas cerca de Los Romero; serán investigadas por el INAH. **Pág. 23**

